

Para morir solo hay que estar vivo

Fatalidad se metió al baño a jugadora de básquet

Mortal resbalón se la llevó

◆ **ANDREY BERROCAL G.**

andreyberrocal@lateja.co.cr

María Gamboa era una destacada jugadora de baloncesto profesional que se ganó la admiración de muchas personas por la entrega que ponía en cada partido.

Su vida era intensa y muy emocionante, como muchas de las jugadas con las que se lucía debajo de los aros.

A veces, por cosas del mismo deporte, ella sufría dolorosas lesiones que la dejaban fuera de una competencia importante, sin embargo, aquello era algo pasajero.

Lo que nunca imaginó María fue que iba a perder su valiosa vida por algo tan insignificante como un mal paso.

El 17 de marzo del 2011 la joven estaba en su casa, ubicada en San Pedro de Montes de Oca y se preparaba para darse un refrescante baño. Todo era normal.

María sabía pararse fuerte en la cancha y para sus rivales no era fácil hacer que perdiera el equilibrio con el balón, pero aquella vez la desgracia la estaba esperando en el lugar menos pensado.

La joven puso los pies dentro del

SEA PRECAVIDO

Cualquier persona puede sufrir un resbalón en la ducha, sin embargo, existen muchas formas de evitar que eso se convierta en una desgracia. Para los adultos se aconsejan unas zapatillas especiales que no resbalan y son resistentes. También se recomienda eliminar el jabón que queda pegado en el piso del baño con un poco de agua oxigenada y bicarbonato de sodio.

baño y no contaba jamás con que el piso de cerámica estuviera tan resbaloso.

María trató de agarrarse de algo, pero no había nada a su alrededor; cayó y se golpeó con muchísima fuerza.

Fue tan fuerte que cuando los paramédicos llegaron estaba inconsciente, trataron de reanimarla, pero en cuestión de segundos fue demasiado tarde para salvarle la vida.

La noticia estremeció eal deporte en general y para muchos, aunque el brillo de su rostro ya no está, siempre persistirán sus buenos recuerdos.



María se dio un golpe letal en la cabeza. DUNKAN